



Assistant du président de l'Autorité de Contrôle Administratif lors de la séance «post-covid» C'est ainsi que l'Égypte a triomphé de l'épidémie

Le Général Khaled Abdel Rahman, président adjoint de l'Autorité de Contrôle Administratif, a souligné que l'Égypte est l'un des pays qui ont pris de nombreuses mesures pour faire face aux répercussions de la pandémie de corona, non seulement au niveau économique ou social, mais que l'État égyptien a également traité de manière significative au niveau institutionnel, renforçant la gouvernance et luttant contre la corruption conformément aux recommandations émises par les organismes internationaux à cet égard, considérant les questions de gouvernance et de lutte contre la corruption comme des questions intersectorielles dans toutes les actions prises par l'État égyptien. Cette section présente le cadre institutionnel pour faire face à la crise du coronavirus et les mesures les plus importantes prises par l'État égyptien en matière de gouvernance et de lutte contre la corruption.

Lors de son discours dans la séance «post-covid», qui s'est tenue dans le cadre des activités de la conférence, il a ajouté que l'État égyptien dispose d'un cadre institutionnel pour faire face aux crises et aux catastrophes représenté dans le secteur de la gestion des crises et des catastrophes au Centre d'information et d'Aide à la Décision du Conseil des ministres, en plus du Comité supérieur pour la gestion des crises et des catastrophes présidé par le Premier ministre, et l'adhésion d'un certain nombre de ministères concernés. Le conseil de Gouverneurs, dirigé par la Premier ministre représente le mécanisme faisant face à la crise dans les gouvernorats, le conseil examine les décisions prises par le Comité supérieur de gestion des crises et des catastrophes et suit leur mise en œuvre dans les gouvernorats. En ce qui concerne l'autorité législative, les commissions de la santé des Chambres des représentants et du Sénat suivent périodiquement les performances du gouvernement en ce qui concerne toutes les décisions liées à la crise, qu'il s'agisse de décisions sanitaires, de décisions concernant la fourniture de vaccins, de lieux de livraison de vaccins et de moyens de faciliter la fourniture de vaccins aux citoyens.

La propagation rapide du coronavirus a choqué les pays, incitant les gouvernements à mettre en œuvre des politiques rapides pour réagir. En raison de la confusion mondiale causée par la propagation du virus corona, de nombreuses organisations internationales et régionales et donateurs se sont tournés vers les gouvernements pour leur fournir des recommandations sur les politiques et procédures à adopter pour faire face aux répercussions économiques et financières de la pandémie et pour en atténuer la gravité. L'Égypte a été l'un des pays qui a tenu à publier tout ce qui concerne les plans de relance adoptés en réponse à la pandémie, que ce soit pour les particuliers ou les

L'État égyptien s'est attaché à l'utilisation efficace de la technologie, à travers des mécanismes clairs qui fournissent divers services, et s'efforce de réduire les opportunités de corruption. En outre, le gouvernement égyptien s'est efforcé d'avoir et d'appliquer des critères clairs et transparents pour identifier les destinataires prioritaires du vaccin, que le ministère égyptien de la Santé a suivis pour assurer une distribution équitable du vaccin.



entreprises, ou pour les secteurs les plus touchés, à travers l'«Observatoire des mesures Covid-19», qui a été publié par le Ministère de la planification et du développement économique pour suivre toutes les mesures prises par l'État.

Il a ajouté que dans le cadre de la volonté de l'État égyptien de renforcer la transparence concernant les mesures prises pendant la pandémie et de soutenir les groupes les plus démunis, l'Égypte a mis en place un observatoire des politiques et des programmes qui répondent aux besoins des femmes pendant la pandémie émergente de coronavirus. L'Égypte est l'un des premiers pays au monde à mettre en place un tel observatoire. Le Conseil national des femmes a préparé un document d'orientation qui comprend une analyse de la situation actuelle des femmes et des mesures proposées pour répondre à la propagation du virus, dans le cadre de son impact sur la santé, l'éducation, la protection sociale, la violence à l'égard des femmes, la représentation dans la prise de décision lors de la gestion de crise, impact sur les opportunités économiques, et le renforcement des données et des connaissances. L'accent mis sur les politiques et les actions axées sur les femmes a conduit l'ONU Femmes et le PNUD à saluer les mesures prises par l'État égyptien, dans un rapport sur le suivi de la réponse mondiale en matière de genre, en mettant l'accent sur les pays d'Afrique du Nord et d'Asie occidentale. Le rapport note que l'Égypte se classe au premier rang des pays d'Afrique du Nord et d'Asie occidentale en termes de mesures et d'actions prises dans trois domaines: «la protection économique des femmes, les soins non rémunérés et la lutte contre la violence à l'égard des femmes».

Le gouvernement égyptien a également tenu à la disponibilité de mécanismes de plainte liés à la pandémie de corona, et par conséquent, le système de plainte unifié du Conseil des ministres a travaillé pour recevoir, traiter et répondre aux plaintes

liées à la pandémie, que ce soit des institutions ou des particuliers. Le système de plaintes offre aux citoyens la possibilité de déposer une plainte par l'intermédiaire du portail du système.

Conformément aux recommandations émises par les organismes internationaux, l'État égyptien a mis l'accent sur l'utilisation efficace de la technologie, grâce à des mécanismes clairs qui fournissent divers services, et s'efforce de réduire les possibilités de corruption. En outre, le gouvernement égyptien s'est efforcé d'avoir et d'appliquer des critères clairs et transparents pour identifier les destinataires prioritaires du vaccin, qui ont été suivis par le ministère égyptien de la Santé pour assurer une distribution équitable du vaccin.

Le Ministère de la Santé a tenu à lancer l'application «santé de l'Égypte», qui comprend des informations et des données mises à jour sur le virus et l'étendue de sa propagation, ainsi que des directives relatives à la gestion du virus en cas d'infection, ou en cas de contact avec une personne infectée, l'application fournit également des services pouvant être obtenus auprès de diverses unités de santé, en plus du mécanisme de signalement en cas de suspicion d'infection par le virus.

Un site Web officiel a été lancé pour recevoir les demandes d'inscription au vaccin et pour identifier les catégories prioritaires à travers celui-ci, les catégories prioritaires comprenaient «les travailleurs du secteur médical, les personnes âgées, les personnes atteintes de maladies chroniques», et le Ministère de la Santé ne s'est pas limité au site Web uniquement, mais a également fourni des services via la hotline pour les groupes qui ne peuvent pas s'inscrire via le site Web. Il convient de mentionner que la campagne de santé 100 millions lancée au cours de l'année 2018 a contribué de manière significative au succès de ce système grâce à l'existence d'une base de données intégrée des personnes atteintes de maladies chroniques.

L'État égyptien dispose d'un cadre institutionnel pour faire face aux crises et aux catastrophes représenté dans le secteur de la gestion des crises et des catastrophes au Centre d'information et d'Aide à la Décision du Conseil des ministres, en plus du Comité Supérieur pour la gestion des crises et des Catastrophes présidé par le Premier ministre, et la composition d'un certain nombre de ministères concernés.

Le Ministère égyptien de la Santé et de la population a également lancé l'application «passeport sanitaire» qui est utilisé à diverses fins de voyage, et pour prévenir la corruption, il faut s'inscrire sur la demande via le numéro national ou le passeport, et l'application est liée au système d'enregistrement du vaccin pour identifier le nombre et le type de doses obtenues par la personne et la date d'obtention.

En ce qui concerne les recommandations des organisations internationales visant à renforcer les systèmes d'administration publique, de passation des marchés et de gestion des finances publiques afin de renforcer le contrôle de la planification et de l'allocation budgétaire pour faire face à la pandémie, de renforcer le contrôle des changes et de diffuser la répartition des allocations financières destinées à faire face à la crise afin d'assurer la responsabilité et la transparence dans l'allocation des allocations, l'Égypte disposait d'un ensemble de mesures visant à la répartition équitable et transparente des allocations financières destinées à faire face à la crise, en plus de l'existence de règles strictes pour traiter les marchés publics afin de réduire la corruption.

Le gouvernement égyptien a également tenu à lancer plusieurs campagnes de sensibilisation des citoyens à la lutte contre le virus, en coopération avec divers médias et médias sociaux.

Le général Khaled a déclaré que dans le cadre de la lutte contre le coronavirus émergent, le Ministère de la planification et du développement économique, en coopération avec «Truss Egypt», une organisation de la société civile, et avec la participation d'un grand nombre de propriétaires et de chefs d'entreprises, a lancé la campagne «Misr hata'adi (l'Égypte surmontera la crise)» comme première initiative populaire pour faire face aux effets économiques du Coronavirus afin de soutenir les groupes les plus touchés, en stimulant le secteur privé, pour assurer la préservation et l'inviolabilité de l'emploi.